

別海高校NOW!!!!

国体根室管内準優勝！

— ソフトテニス部 —

6月20日(土)、根室管内での合同練習会と国体全道大会予選が根室にて行われました。その大会に3年生の亀代琴乃さん(別海中央中出身)と1年生の福井れなさん(別海中央中出身)が出場しました。他校は3年生同士でペアを組んでいましたが、亀代・福井ペアは準優勝へと駆け上がりました。この結果に、亀代さんは「全道大会出場にむけて、目指すは優勝！という気持ちで試合に臨みました。結果は一步及ばず準優勝でしたが、後輩に格好いい姿を見せられたと思います。最後に、指導して下さる先生方、いつも支えてくれる保護者へありがとうございます。」と試合を振り返って語ってくれました。また、福井さんは「高校に入り初めての試合、そして先輩の引退がかかった試合だったので、とてもプレッシャーを感じました。けれども、試合中の先輩の頼れる後ろ姿をみて、失敗を恐れず、練習の成果を出し切ることができました。」と語ってくれました。



試合後の亀代(左)・福井(右)ペア



ハイタッチする亀代・福井ペア

突撃！別高生のランチタイム♪

— お昼の楽しみ大公開 —

12時40分、4時間目終了のチャイムが鳴ったのと同時にその時間は始まります。生徒たちが楽しみにしているお昼ご飯の時間です。今日は1年

生にインタビューしました。一人目は寄宿施設プラザハウスから通う石田真羽くん(川北中出身)です。「野球部はお米が命なので、ご飯にあうおかずが多く、毎日楽しみにしています。」と笑顔で話してくれました。そんな彼はお弁当に加えてご飯をもうひと箱頼んでいるそうです。たくさん食べて体を鍛えて、これから大いに活躍してほしいです。もう一人は上林波緒くん(野付中出身)です。彼のお弁当はかわいらしいタコさんウインナーとスタミナがつきそうな肉丼でした。お弁当を食べながら「いつも朝の忙しい時間おいしいお弁当を作ってくれてありがとう。お弁当の時間が毎日楽しみです。」と毎朝お弁当を作ってくれている母親への感謝の言葉を語ってくれました。お昼ご飯を楽しむ彼らの顔には笑顔があふれていました。



お昼を楽しむ1年C組の様子

笑顔の石田くん

ピースする上林くん

<募集中!!> 「別海高校NOW!」には是非掲載して欲しい内容がございましたら、以下までご連絡ください。

TEL : 0153-75-2053 (事務室) 0153-75-3349 (職員室) FAX : 0153-75-2263

Mail : bekkai-z0@hokkaido-c.ed.jp

別海高校ホームページQRコードはこちら

